

NUESTRA  
LUCHA  
2 ptas.

boletín del psuc en  
zona franca nº 5  
junio 1972

CEDOC  
FONS  
A  
MADOT

## NUESTRAS REIVINDICACIONES

- 1 PISOS EN LA ZONA, SIN ENTRADA, PAGANDO COMO ALQUILER EL 10% DE NUESTRO SALARIO BASE. PISOS CON CONTRATO DEFINITIVO, SIENDO UNA CONDICION INDISPENSABLE QUE ANTES DE LA OCUPACION DE LOS PISOS SE HAYAN COMPROBADO EL PERFECTO FUNCIONAMIENTO DE TODOS LOS SERVICIOS DE LA VIVIENDA, AGUA, LUZ, GAS, CUARTO DE BAÑO etc. etc.
- 2 QUE A MENOS DE 500 m. DE LAS VIVIENDAS EXISTAN TODOS LOS SERVICIOS INDISPENSABLES (COLEGIOS, CENTRO SOCIAL, CAMPOS DE DEPORTES, SERVICIO DE COMUNICACIONES (PARADA DE AUTOBUSES, etc.))
- 3 DONDE ESTAN LOS 300 MILLONES DE PEBETAS QUE EL GOBIERNO DIO PARA INDEMNIZACIONES A LOS AFECTADOS POR LAS INUNDACIONES ?

Estas son nuestras reivindicaciones, nuestros objetivos de lucha. Esto es lo que el Ayuntamiento y su Patronato Municipal de la Vivienda debe darnos. Debemos exigirlo y ARRANCARSELO.

Nuestra propia experiencia nos demuestra que las impugnaciones, las cartas, etc... sirven para reforzar nuestra UNIDAD, elemento indispensable y necesario para imponer nuestras reivindicaciones, y que esta UNIDAD debemos consolidarla en ASAMBLEAS donde se tomen acuerdos de LUCHA, acuerdos de OPOSICION AL AYUNTAMIENTO Y A SU PATRONATO.

ASI LO HICIMOS CON LAS BASURAS. DECIDIMOS LO QUE DEBIAMOS HACER SI EL AYUNTAMIENTO Y SU PATRONATO NO CUMPLIAN SUS PROMESAS. DECIDIMOS LA 2ª BARRICADA EN LAS ASAMBLEAS DIARIAS. Y TODOS SABIAMOS QUE SI EL AYUNTAMIENTO HUBIESE CONTINUADO EL VERTIDO DE BASURAS, NO HUBIESEMOS SIDO UNOS CIENTOS DE VECINOS PARANDO LOS CAMIONES, SINO QUE HUBIESEMOS SIDO MILES DE VECINOS DE TODOS LOS BARRIOS, IMPIDIENDO EL PASO A LOS CAMIONES, IMPIDIENDO EL PASO POR TANTO AL AYUNTAMIENTO Y AL GOBIERNO.

La lucha contra las basuras nos demostró que el Ayuntamiento y el Gobierno tienen miedo, MIEDO A QUE NOSOTROS, EL PUEBLO, EXIJAMOS LA SOLUCION DE NUESTROS PROBLEMAS y que lo exijamos NO POR CARTAS Y "RUEGOS" Y "SUPlicas", SINO ENFRENTANDONOS CON ELLOS DIRECTAMENTE, EN LA CALLE.

Los pisos en la zona no los conseguiremos yendo individualmente al Patronato o al Ayuntamiento a "solicitar". La solución del Patronato y del Ayuntamiento es mandarnos a LA MINA PARA SEPTIEMBRE, (según dijo la 2ª concejala " ).

Sólo la UNIDAD y la LUCHA de todos los barrios, la lucha contra el mismo enemigo, conseguirá arrancar al AYUNTAMIENTO Y SU PATRONATO la construcción de las viviendas EN LA ZONA, CON LAS CONDICIONES QUE NOSOTROS EXIGIMOS.

Este es el camino, UNIDAD, ASAMBLEAS DONDE SE TOMEN ACUERDOS DE LUCHA INMEDIATA y la oposición decidida a todo tipo de maniobras que quieran llegar a un acuerdo con el Patronato. No pueden haber acuerdos con quienes quieren echarnos de nuestras casas, que quieran echarnos para "embellecer Barcelona" con su Expo 82.

NUESTRA ARMA ES LA UNIDAD.

COMO REFORZARLA? EN ASAMBLEAS, DONDE SE TOMEN ACUERDOS DE LUCHA.

COMO CONSEGUIR NUESTRAS REIVINDICACIONES ? CON LA LUCHA DECIDIDA, ARRINCANDO TODO TIPO DE ARREGLO CON EL AYUNTAMIENTO, HAY QUE ARRANCAR AL PATRONATO Y AL AYUNTAMIENTO NUESTRAS EXIGENCIAS, NUESTROS PISOS EN LA ZONA!!!

POR LA LIBERTAD Y EL SOCIALISMO!

Cte. de Zona Franca del PSUC  
Comunicación General  
CEDOC

UAB

# una cuestión urgente: FALTAN SEMAFOROS en el P° de la Zona Franca

Es de suponer que ya dentro de la lógica del Ayuntamiento, es "normal" que hayan accidentes de tráfico por falta de semáforos. Y que, por lo tanto, creen que es mejor, que unas cuantas personas mueran atropelladas al cabo del año que instalar un par o tres de semáforos.

El mes pasado un coche atropelló en el P° de la Zona Franca a una anciana, causándole la muerte. Esta anciana era vecina de Can Clos.

PRINCIPAL CULPABLE DE ESTA MUERTE: EL AYUNTAMIENTO Y EL GOBIERNO.

En la Plaza Cerdá el problema era muy parecido, los vecinos no podían cruzar de un lado al otro la Gran Vía. Estos vecinos celebraron reuniones y decidieron, ante la inutilidad de las gestiones oficiales realizadas en el Ayuntamiento, hacer UNA MANIFESTACION DE MUJERES, ANCIANOS Y NIÑOS, EXISTIENDO UN SEMAFORO.

Se manifestaron unas 150 personas. Llegó la policía y al ver que estaba compuesto por mujeres, ancianos y niños no se atrevieron a pegar. Con muy buenos modos invitaron a la gente a que se dispersaran, Así lo hicieron los vecinos, pero habían estado durante más de media hora interrumpiendo el tráfico.

A los pocos días, el Ayuntamiento instalaba semáforos para el paso de los peatones.

ESTE ES EL CAMINO, al igual que con EL PLAN PARCIAL, igual que con el cambio de luz que nos querían imponer, al cual, con nuestra unidad en las asambleas de Casas Baratas dijimos que NO, que si nos querían canbear la luz, tenían que darnos transformadores. Evidentemente, ni han cambiado la luz, ni los hemos visto más el pelo. El camino es el mismo, como en la Universidad, como en las fábricas, LA UNIDAD frente al Ayuntamiento y ARRANCARLE LO QUE ES NUESTRO.

HAY QUE CELEBRAR REUNIONES AMPLIAS Y ASAMBLEAS PARA DISCUTIR NUESTROS PROBLEMAS Y TOMAR ACUERDOS CONCRETOS DE LUCHA POR NUESTRAS REIVINDICACIONES.

---

Basta de terror fascista!

FUERA LA POLICIA

DE NUESTROS

BARRIOS Y FABRICAS !!